

株式会社ノリ薬局：かわにし店・たけし店 (長野県上田市)

実施日：2021年10月19日(火)
参加者：60名

かわにし店



測定した水分量が、ハンドマッサージ前後でだいぶ違っていたので、塗り方は大事なのだと実感しました。今年の冬は手あれ知らずで過ごせるお手伝いになれば幸いです。今後もこの覚えた塗り方を接客時に生かして広めていきたいと思います。



たけし店

お客様に向けた講習会をするのは初めてで、参加してくれるかなと思いながらお知らせしました。当日「ガサガサの手だから・・・」と遠慮をした方に「この機会に潤って帰ってください」と話しましたら、受けてくれました。思っていた以上に反響があってよかったです。



◆参加者の声◆

いつもただ手に取って塗ってたけど、ハンドケア講習で習った方法でやると、ベトつかずに全体が潤った気がしました。水分量も増えていてびっくりしました。ぜひ家でもやってみたい。家族にも教えてあげたいです。



◆参加者の声◆

*昔からあるオレンジのユースキンしか知らなかった。今は香り付きもあるんですね。ほんのりいい匂いなので使ってみたいです。
*シソラのローションはしみないから、敏感肌の私でも使えそう。